
ATA Nº 38/2023– Da Comissão de Monitoramento e avaliação dos projetos da AJL 1 

executados com o FIA do CMDCA – Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 2 

Adolescente de Capivari de Baixo – SC 3 

Aos dezoito dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, às oito horas e trinta minutos, através 4 

de videoconferência no aplicativo Google Match, reuniram-se os membros da comissão de 5 

monitoramento e avaliação dos projetos da Associação Jorge Lacerda – AJL, executados com 6 

o FIA – Fundo da Infância e adolescência, do CMDCA - Conselho Municipal dos Direitos da 7 

Criança e do Adolescente, estando presentes: a relatora desta comissão Alessandra Vieira 8 

Francioni Silva (titular da Secretaria de Desenvolvimento Social), os conselheiros, 9 

representantes governamentais e não governamentais: Arthur Michels (titular da ACICAP), 10 

Marina Machado dos Santos da Rosa (titular do CEACA), Viviane Pereira Alves (titular da 11 

Secretaria Municipal de Saúde). Alessandra saúda a todos e explica que será uma reunião rápida 12 

devido ter reunião em seguida, em seguida explica que os conselheiros foram convidados e que 13 

esteve presente no lançamento dos projetos da Associação Jorge Lacerda que ocorreu no Parque 14 

Ambiental Diamante. Alessandra relata que estiveram presentes bastante alunos das oficinas, 15 

bem como os pais/responsáveis. Alessandra diz que teve apresentação de cada projeto: Cultura 16 

e arte como ferramenta de transformação social, Podcast - Papo cabeça, Pensando fora da caixa, 17 

que será o da feira de ciências e também passaram rapidamente o projeto do idoso e diz que 18 

explicaram os detalhes de cada projeto, e que foi explicado que iniciando as aulas iniciarão a 19 

compra dos uniformes previstos. Alessandra questiona se os conselheiros tem alguma outra 20 

coisa a ser tratada, alguma consideração, e questiona Sabrina se seria isso. Sabrina questiona se 21 

mais alguém participou. Não havendo manifestações, explica que a reunião ocorre para deixar 22 

registrado que está ocorrendo o monitoramento do projeto, estando uma conselheira presente 23 

nessa primeira visita, e explica que no decorrer do projeto os conselheiros deverão fazer outras 24 

visitas na entidade para verificar a execução. Alessandra confirma e acrescenta que os 25 

conselheiros dessa comissão estarão acompanhando o decorrer da execução do projeto. E não 26 

tendo mais a se tratar, a reunião foi encerrada às 8h35min. E, para constar, eu, Sabrina Medeiros 27 

da Silva, na condição de Assistente administrativo do CMDCA, lavrei a presente ata que, após 28 

lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 29 


